

Mömax

Erste Filiale in Kroatien am Netz

Donnerstag, 14.06.2018

Die XXXLutz-Gruppe weitet das Filialnetz von Mömax in Richtung Osten aus. Innerhalb der letzten 15 Jahre, seit der Gründung, ist die Mömax-Gruppe auf insgesamt 66 Filialen in sieben Ländern angewachsen. Am 12. Juni feierte jetzt die erste Filiale in Zagreb ihre Eröffnung.

Auf rund 5.000 qm Verkaufsfläche wird laut dem Unternehmen das aktuellste und trendigste Wohnsortiment in einem besonders attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis präsentiert. 50 neue Mömax-Mitarbeiter sind in der neuen Filiale beschäftigt.

Mömax passe besonders gut zu den modernen Käuferschichten in den CEE-Ländern. „Das geht aber nur, wenn die Produkte sehr preisgünstig sind. Wir setzen daher nicht nur auf Modernität, sondern vor allem auch im Bezug auf den Preis neue Maßstäbe“, so Mag. Thomas Saliger, Unternehmenssprecher bei Mömax, anlässlich des Markteintrittes in Kroatien. „Wir freuen uns über jedes neue Land, in dem wir tätig sein dürfen und wünschen unseren Kollegen vor Ort alles Gute“, so Saliger weiter.

Mit der ersten Filiale in Zagreb zählt Mömax mittlerweile 66 Filialen in Österreich, Deutschland, Ungarn, Slowenien, Rumänien, Bulgarien und neu auch in Kroatien. Jedes dieser Häuser bietet auf 6.000 bis 12.000 qm die Grundidee des modernen Wohnens zu günstigen Preisen.

Erste Filiale in Kroatien am Netz